



Se veía venir

PALOMA SUÁREZ GANA FESTIVAL DEL CANTAR ESTUDIANTIL...

En Villa Alemana

Nuestra querida Paloma ha levantado el vuelo y ya está recorriendo otros mundos, otros espacios, distintos del colegio.

El viernes 14 de septiembre nuestra querida alumna de segundo medio A se alzó como la ganadora absoluta del Segundo festival del Cantar Estudiantil organizado y patrocinado por la Ilustre Municipalidad de Villa Alemana.

Después de su exitosa presentación, Paloma fue entrevistada por la radio Énfasis, de la vecina comuna, el día 20 de septiembre.

Con mucha alegría entregamos nuestras felicitaciones a Paloma y a su familia que permanentemente han asumido la representación del colegio en distintos certámenes del cantar.